

# Domínguez pilotará la reordenación de centros y titulaciones de la Usal

Ruipérez crea un Vicerrectorado específico para ello y suprime Planificación

O.C.  
SALAMANCA

La Universidad de Salamanca ha entrado de lleno ya en el proceso de reorganización de sus estructuras, centros y titulaciones, que deberá preparar a la institución académica para afrontar la nueva situación derivada de las modificaciones en el sistema universitario español a consecuencia de la crisis económica y de la adaptación al Espacio Europeo.

En este sentido, el rector, Daniel Hernández Ruipérez, anunció ayer mismo una remodelación de su equipo de Gobierno, con el objetivo de adecuar mejor su estructura y funcionamiento a la nueva tarea que tiene por delante la institución académica.

Así, Ruipérez ha decidido crear un nuevo Vicerrectorado, el del Política Académica, que será el encargado de dirigir todo el proceso de reorganización de las estructuras, facultades y departamentos de la Universidad de Salamanca, así como de pilotar la elaboración del nuevo mapa de titulaciones.

Al frente de este nuevo Vicerrectorado con funciones transversales estará José Ángel Domínguez, hasta ahora vicerrector de Docencia, que en cierta medida ya venía trabajando en esta materia y que ahora se pone al frente del proceso más importante que ha de afrontar la Usal en los próximos años.

## Miguel Pérez deja el Rectorado

La creación de este nuevo Vicerrectorado viene acompañada de la supresión del de Planificación Estratégica y Evaluación, a cuyo frente estaba Miguel Pérez.

De esta manera, la finalización del proceso de aprobación del Plan Estratégico, diseñado por el equipo dirigido por Pérez, será responsabilidad también del

Prensa: Diaria  
Tirada: 6.440 Ejemplares  
Difusión: 4.810 Ejemplares



José Ángel Domínguez (izquierda) y el rector, en la rueda de prensa de ayer.

USAL

## NUEVA CARA

### ■ DOCENCIA

Tras su nombramiento como nuevo vicerrector de Política Académica, José Ángel Domínguez ha sido sustituido al frente del Vicerrectorado de Docencia, departamento que hasta ahora dirigía desde la llegada de Daniel Hernández Ruipérez al Rectorado, y que continúa existiendo tras el proceso de remodelación del equipo rectoral, el primero que lleva a cabo Ruipérez.



### ■ MARISA MARTÍN CALVO

La nueva vicerrectora de Docencia será la catedrática

María Luisa (Marisa) Martín Calvo. La docente ya estaba vinculada a este departamento, puesto que era coordinadora de ordenación de titulaciones. Es profesora de Farmacología y fue

vicedecana de la Facultad de Farmacia entre los años 2004 y 2010. Se licenció y obtuvo el doctorado en Farmacia por la Universidad salmantina.

### ■ NUEVA ETAPA

Con estas modificaciones en el equipo rectoral se abre una nueva etapa. En este sentido, José Ángel Domínguez explicó ayer que el trabajo para la reordenación de la Usal se venía haciendo ahora en conjunto de todo el Rectorado, pero que el tener un departamento específico "le dará impulso".

nuevo Vicerrectorado de José Ángel Domínguez.

Los cambios afectan también al Vicerrectorado de Estudiantes, que asumirá los programas de prácticas externas; al de Investigación, que será responsable de los programas y la nueva Escuela de Doctorado.

En definitiva, Hernández Ruipérez defendió que con esta nueva estructura en su equipo de Gobierno la Universidad de Salamanca estará en "mejores condiciones" para abordar la importante reforma y ordenación interna y de sus titulaciones, además de dotar de "más impulso" al equipo rectoral. ■